
 
 

Édito – Carrières Magazine #101 – Avril 2022 
 
 
Chères Carrillonnes, Chers Carrillons,  
Ce début d’année a été marqué par l’aboutissement d’un projet de longue haleine : l’ouverture 
du centre médical, le lundi 3 janvier 2022. Bien que cela ne soit pas de notre compétence, je 
me suis fortement mobilisé avec mon équipe, pendant plusieurs années, pour que vous 
puissiez disposer de praticiens de santé à proximité, notamment de nouveaux médecins pour 
remplacer les départs à la retraite et combler une carence douloureuse pour tous. Vous avez 
été nombreux à nous témoigner chaleureusement votre satisfaction, ce dont nous vous 
remercions. 
 
Ces améliorations dans notre quotidien, nos vies, nous en prenons d’autant plus conscience 
qu’à nos portes, la guerre a tout pris à d’autres. Nous avons donc naturellement tendu la main 
aux réfugiés Ukrainiens. Quelques familles ont d’ail- leurs été accueil- lies à Carrières-sur-Seine.  
Vous avez été nombreux aussi à répondre à l’appel aux dons. Merci à tous ceux qui ont  donné 
généreusement au Centre tech- nique municipal. Une partie de ces dons a d’ailleurs été 
envoyée aux réfugiés en Pologne. Nous continuons à collecter les dons et vous pouvez 
également aider en accueillant des réfugiés, en proposant vos talents de traducteur, etc. 
L’article en page 40 de ce magazine vous donnera toutes précisions utiles. 
 
Dans le dossier de ce numéro, nous vous détaillons l’ensemble des projets accomplis depuis 
notre réélection et ceux, majeurs, qui pourraient aboutir cette année : trois nouveaux 
équipements publics – une crèche, une ludothèque et un Espace de Vie Sociale (EVS) - en 
remplacement des actuels, en fin de vie, situés aux pieds des immeubles en cours de 
construction à côté du lycée Les Pierres Vives dans le quartier des Alouettes. La réalisation 
effective de cette triple opération dé- pend d’une âpre négociation en cours notamment avec 
l’État car la Ville ne peut supporter seule la charge financière de construction de ces 
équipements. 
 
Pour finir, je voulais aborder les quatre tours électoraux. Cette mise en place est extrêmement 
lourde pour l’ensemble des sevices municipaux et les élus qui se mobilisent des week-ends 
entiers. Je voulais les remercier chaleureusement de leur investissement. 
Il ne vous aura pas échappé, et en particulier pour les électeurs concernés, que nous avons dé- 
placé quatre bureaux de vote (les numéros 2, 3, 4 et 8). En effet, ceux-ci étant situés dans des 
équipements sportifs, ils auraient représenté une perte de 108h de pratique pour les 
adhérents des associations sportives de notre commune les fréquentant et qui ont déjà subi 
d’importantes restrictions d’activités depuis le début de la crise sanitaire. Les présidents 
d’associations nous ont partagé leur satisfaction et celle de leurs adhérents. 
 
Je vous souhaite une bonne lecture de ce numéro qui annonce les prochaines festivités du 
printemps et du début de l’été où nous pourrons nous retrouver : le pique-nique feu d’artifice, 
le cinéma en plein air, le Macki Music Festival pour ne citer qu’eux. 
 
À très bientôt ! 


